

特定非営利活動法人ワールド・ビジョン・ジャパン

国内子ども支援の現場から

新中高生220名に入学お祝い金を贈呈

WVJでは、全国の新中学生・新高校生(2025(令和7)年度入学)を対象に入学お祝い金の支援を行いました。様々な事情で進学や入学後の費用が家計の大きな負担となっています。新中学生にお祝い金3万円と図書カード5千円分、新高校生にお祝い金5万円と図書カード1万円分を贈呈することで、家計の負担を軽減し、大切な学びの機会を支える一助となることを目的としています。今回全国から1,478名の応募があり、厳正な審査を経て220名の方への贈呈を決定しました。



受け取ったお祝い金で購入したものの写真を送っていただきました。勉強や部活動の道具、好きなものが買えたとの感想も多くありました。



中古や図書館の本ではなく本屋さんで好きなものを選んで嬉しかったという方や、夏期講習や検定試験の受験料に使ったという方もいらっしゃいました。

～お祝い金を受け取った方の声～

- 部活に必要な物を買ったり遠征の交通費に使いました。大変なことも多いけどこれから部活と勉強を頑張ります。
- 頑張っていることを思ってくれる人がいるんだって思うと、つらいことも頑張れそうです。
- 図書カードとお祝い金ありがとうございます。お母さんの負担が減ったと思います。
- お金を気にすることなく必要なものが買えて嬉しかったです。

(新入生のアンケートより)

- 入学金、制服代、パソコン代などあれもこれも思ってた以上にお金がかかったので本当に助かりました。
- 採択メールが来た時は飛び上がるほど嬉しく、常に金銭面で不安を抱えながら生活しており安心したのか、涙が出て来てほっとしたのを今でも鮮明に覚えています。
- 頑張っている娘を応援してくれる人たちがいると言うありがたさを親子で感じ、感謝の気持ちでいっぱいです。

(保護者のアンケートより)

～スタッフからひとこと～

2023年度に開始し昨年度から全国規模に拡大した入学お祝い金を、今年度は220名の方にお届けしました。昨年度は予想を大幅に上回る応募があったため、今年度は特に経済的に厳しい環境にあるご家庭から1名のみに応募条件を絞りました。それでも、応募件数が昨年度を上回り、今年度もすべての方には応えることができず、大変心苦しく思います。事前相談や申請書類から、依然として日々の食事さえ切り詰めるような厳しい環境におかれられたご家庭がとても多いという現実が伝わってきました。今後より多くの方の必要に応えられる方法を模索します。(眞田)

